



Bhabinkamtibmas Desa Benda Polsek Cicurug Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Oct 29, 2024 - 16:11



Bhabinkamtibmas Desa Benda Polsek Cicurug Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System Jelang Pemilu 2024

Bhabinkamtibmas Desa Benda, Bripka Dwi Susanto, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System di Perum Griya Benda, RT 03 RW 12, Desa Benda, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pada pukul 09.50 WIB dengan tujuan mencegah potensi konflik menjelang Pemilu 2024.

Dalam kegiatan ini, Bripka Dwi Susanto mengajak seluruh elemen masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban selama tahapan Pilkada Kabupaten Sukabumi berlangsung. Ia menekankan pentingnya menciptakan suasana Pilkada yang aman dan damai agar proses demokrasi dapat berjalan dengan baik.

Beberapa himbauan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas antara lain:

1. **Menjaga Keamanan dan Ketertiban:** Masyarakat diimbau untuk bersama-sama menjaga situasi aman dan kondusif, terutama menjelang Pilkada 2024.
2. **Dukungan Terhadap Pilkada Damai:** Bripka Dwi meminta agar masyarakat tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, dan tidak mudah terprovokasi. Ia juga menekankan pentingnya tidak melakukan intimidasi, persekusi, atau mengambil tindakan sendiri yang dapat merugikan orang lain.
3. **Penjelasan Tentang Cooling System:** Dalam penjelasannya, Bripka Dwi mengajak masyarakat untuk memastikan setiap tahapan Pilkada Kabupaten Sukabumi berjalan dengan aman dan damai. Ia juga mengingatkan agar tidak melakukan demonstrasi yang bersifat anarkis, yang dapat merugikan diri sendiri dan melanggar hukum.
4. **Aksesibilitas Komunikasi:** Warga masyarakat diingatkan untuk tidak ragu menghubungi Bhabinkamtibmas dan Polsek Cicurug jika ada informasi atau masalah yang perlu disampaikan.

Dengan kegiatan DDS dan Cooling System ini, diharapkan masyarakat Desa Benda dapat berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu 2024, serta menciptakan lingkungan yang kondusif untuk pelaksanaan demokrasi. Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk terus berkolaborasi dengan masyarakat demi tercapainya keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Benda.